

Hainaut

# Un rêve devenu gîte : Lydie et Franck misent sur un tourisme durable à Saint-Amand-les-Eaux

👤 Florian Bigotte ✉ • 5 avril 2025 Dernière mise à jour: 5 avril 2025

📖 Temps de lecture 1 minute



Lydie Desiere a quitté une carrière bien établie pour concrétiser un rêve partagé avec son mari Franck : créer un lieu de ressourcement en pleine nature. Après le succès du Gîte Bien Hêtre, ils ont inauguré le 3 avril **le Gîte du Champ des Oiseaux**, situé à 400 mètres des thermes de Saint-Amand-les-Eaux.

Pensé pour les curistes de la Chaîne Thermale du Soleil, ce nouveau gîte répond à une forte demande d'hébergement. L'ancien gîte affichait déjà un taux de remplissage de 98 %, motivant l'achat d'un terrain en lisière de forêt pour élargir leur offre.

Composé de 11 meublés éco-construits, le lieu s'inscrit dans une démarche écologique : matériaux biosourcés, isolation en bois, enduits en terre cuite, et accessibilité douce (train, bus, vélo). Chaque logement porte le nom

d'un oiseau local, rendant hommage à la biodiversité du Parc Naturel Régional Scarpe-Escaut.

Le projet, soutenu par plusieurs acteurs institutionnels et financiers, incarne une vision d'un **tourisme lent, local et respectueux de l'environnement**.

 *Réservations dès le 4 avril au 895 Route de la Fontaine Bouillon, 59230 Saint-Amand-les-Eaux*

 [gitesduchampdesoiseaux.fr](https://gitesduchampdesoiseaux.fr)